

XII EDICIÓN DE LOS PREMIOS A LA CALIDAD DE LOS MEJORES ACEITES DE OLIVA VÍRGENES EXTRA DE LA DENOMINACIÓN DE ORIGEN “PONIENTE DE GRANADA”

Comunicado de prensa

El día 3 de junio se ha celebrado el acto de entrega de los galardones correspondientes a la XI Edición de los Premios a los Mejores Aceites de Oliva Vírgenes Extra de la Denominación de Origen “Poniente de Granada”, correspondientes a los aceites de la última campaña 2015/16, en las siguientes categorías:

- Frutado Verde Amargo
- Frutado Verde Dulce
- Frutado Maduro
- Embajador DOP Poniente de Granada
- Premio Alfonso Varela

Las muestras presentadas a concurso en esta edición, proceden de distintos lotes de aceite certificados por la D.O. en la última campaña, y a su vez, elaborados por las 14 almazaras inscritas en el Consejo Regulador actualmente, las cuales proceden de los siguientes municipios y núcleos de población de la comarca del Poniente de Granada:

Montefrío: San Francisco de Asís, S.C.A, Ntra. Sra. De los Remedios, S.C.A, Hijos de Matías Pareja, S.L.

Algarinejo: Aceites Algarinejo S.C.A. ,Aceites Fuentes de Cesna SCA, Hnos. Cáliz Muñoz de Toro SL

Tocón (Illora): Agriconsum, S.A.

Alomartes (Illora): Casería de la Virgen, S.L.

Escóznar (Illora): Aceites Morales, S.A.

Zagra: San Lorenzo, S.C.A.

Puerto Lope (Moclín): Puerto Lope, S.C.A.

Jayena: Almazara Ángela (Juan Cabrera Garrido)

Ventorros de San José (Loja): Agraria Cerro Gordo S. Coop. And.

Íllora. Herederos de Francisco Roldán SL

Los lotes de aceites de oliva vírgenes extra de la Denominación de Origen Poniente de Granada premiados, han sido los siguientes:

Categoría frutados Verdes Dulces

Primer Premio. Aceites Algarinejo S. Coop. And.

Categoría frutados verdes amargos

Primer Premio: San Francisco de Asís S. Coop. And.

Categoría frutados Maduros

Primer Premio: San Lorenzo S. Coop. And.

Segundo Premio: Herederos de Francisco Roldán SL

Premio Alfonso Varela

Premio que viene a reconocer los esfuerzos en la promoción del aceite de oliva virgen en general y el protegido por la DOP Poniente de Granada en particular y que en esta ocasión ha recaído en D. Juan Vilar Hernández Doctor en CC Economía es autor y coordinador de más de 250 contribuciones de investigación o divulgativas, ha participado, en más de 20 proyectos de investigación y es miembro asesor de diversas comisiones consultivas, incluido el Consejo Oleícola Internacional. Vicepresidente Ejecutivo de GEA Iberia, y responsable internacional de Aceite de oliva, del grupo GEA.

Premio Embajador del aceite DOP Poniente de Granada

Premio que en esta edición recae en Juan Pinilla, vecino de la localidad de Hueter Tajar, situada en el corazón de la comarca, cantaor flamenco de fama mundial y uno de los máximos exponentes de la cultura de nuestra tierra, por lo tanto, perfecto embajador del aceite de la DOP Poniente de Granada.

Con este acto, el Consejo Regulador, persigue ayudar a dar a conocer al consumidor los mejores vírgenes extras de las almazaras amparadas, así como reconocer el esfuerzo realizado por estas empresas en obtener cada vez aceites de mayor calidad.

Reconocimiento a los agricultores modelo de la DOP

El Consejo Regulador otorga una distinción a aquellos agricultores que destacan por la abnegación a los principios de calidad, mejora continua para poner a disposición de las almazaras las mejores aceitunas y en las mejores condiciones posibles para obtener aceites dignos de las máximas distinciones. En esta edición resultaron premiados:

- Da. María Isabel Montoro Ortiz de Algarinejo
- D. Antonio Moreno Moreno de Montefrío
- D. Antonio Cobos Fuentes de Ventorros de San José
- D. Raúl Ruiz Valverde de Fuentes de Cesna
- D. Jacinto Maqueda Morales de Íllora
- D. Abelardo Fuentes Ávila de Puerto Lope

Reconocimiento a establecimientos comerciales

En reconocimiento al esfuerzo de los establecimientos comerciales en potenciar la imagen de los productos de la tierra en general y de los aceites de la DOP en particular se entregaron las siguientes distinciones:

Restaurante el Pregonero de Montefrío de por su compromiso con los productos de calidad de la zona y su promoción de la cocina tradicional en la cual el aceite con Denominación de Origen siempre ocupa un lugar preferente.

María Angustias Bocanegra San Juan. Mercado de San Agustín en Granada, por su apuesta por la comercialización de productos de calidad como elemento diferenciador dentro del comercio tradicional de Granada.

Taberna Dani de Zagra por su firme defensa de los aceites amparados por la Denominación de Origen, priorizando el empleo de aceite de calidad en su cocina frente a otras alternativas.

Julio Muñoz Pérez, Restaurante el Cerro en Loja. Como reconocimiento a su apuesta por los productos de la comarca en su cocina en la cual cobra especial protagonismo el aceite de esta Denominación de Origen.

Sr. Manuel Torres Couto de la empresa BRETOLIVA Mercado de la Bretxa de San Sebastian por su apuesta por la comercialización de vírgenes extra del Poniente en una tierra donde la gastronomía tiene tanta importancia y a la vez tan exigente como el País Vasco.

El acto de entrega se ha realizado por primera vez fuera de la capital granadina, con el objetivo de acercar este evento a los municipios que integra la Denominación de Origen. Durante el mismo se contó con la presencia en la mesa de presidencia de las siguientes autoridades:

- D. Remedios Gámez Muñoz. Alcaldesa del Excmo. Ayuntamiento de Montefrío.
- D. Juan Cano Bueso Presidente del Consejo Consultivo de Andalucía
- D. José Entrena Ávila
- D^a. María del Carmen Ortiz Rivas . Consejera de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía